

Morena tiene a sus 4 para candidatura a gobierno de CDMX

Por consenso, el Consejo Estatal de Morena definió los cuatro perfiles que enviará a la Comisión Nacional de Elecciones para que participen en la encuesta en la que se elegirá al coordinador de la Defensa de la Transformación en la Ciudad de México. Se trata de Omar García Harfuch, Clara Brugada, Hugo López-Gatell y Mariana Boy.

| METRÓPOLI | A16

BATALLA POR LA CDMX 2024

LOS ASPIRANTES



● **Harfuch**
Una vida como policía



● **Brugada**
Fundadora de Morena



● **López-Gatell**
Entre la medicina y política



● **Boy**
Segunda vez que compete



Morena avala a sus cuatro aspirantes para la CDMX

García Harfuch, Brugada, López-Gatell y Boy participarán en la encuesta por la Coordinación de la Transformación; reiteran llamado a la unidad

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Consejo Estatal de Morena avaló los perfiles de Omar García Harfuch, Clara Brugada, Hugo López-Gatell y Mariana Boy para que participen en la encuesta que definirá a la persona que coordinará la Defensa de la Transformación en la Ciudad de México, y eventualmente se convertirá en el candidato o candidata del partido a la Jefatura de Gobierno en 2024.

En un mensaje a medios, en el que estuvieron presentes los cuatro aspirantes, el presidente del Consejo Estatal, Francisco Chiguil, precisó que los perfiles fueron aprobados por unanimidad.

“Esta es la propuesta aprobada por unanimidad de todos los consejeros y consejeras. Se ha priorizado la unidad de nuestro movimiento para poder elegir a quien va a representar y encabezar esta Coordinación de la Defensa de la Transformación”, expuso.

La secretaria general de Morena a nivel nacional, Citlalli Hernández, calificó a los cuatro como “excepcionales” y reiteró que fueron avalados por unanimidad, sin recurrir a la votación.

Precisó que los nombres de los cuatro serán notificados a la Comisión Nacional de Elecciones para continuar con el proceso de la encuesta bajo la cual se elegirá al

coordinador o coordinadora.

“Podemos presumir, porque creo que es parte de la unidad que existe en Morena en la Ciudad de México, que este es el Consejo Estatal, de los que se han realizado hasta ahora, en el que estas dos mujeres y dos hombres, que la dirigencia nacional le ha pedido a los consejos, son impulsados por consenso, por unanimidad, es decir, no se llegó a votación, fue un consenso realizado por todos los integrantes y las integrantes del Consejo Estatal”, destacó.

El dirigente del partido en la Ciudad, Sebastián Ramírez, agregó que los morenistas están unidos “y la decisión es del pueblo”.

Por la mañana, la dirigencia local de Morena, los seis alcaldes y alcaldesas y el encargado de despacho de Iztapalapa llamaron a la unidad de su partido de cara al proceso interno que viven.

“Todas y todos debemos conducirnos con respeto, anteponiendo siempre la unidad del movimiento a cualquier interés personal o de grupo, cuidando que Morena salga más fortalecida y más unida para enfrentar a la derecha corrupta que busca dar marcha atrás a todos los avances alcanzados”, precisaron a través de un pronunciamiento conjunto.

Suman apoyos

Ayer por la mañana, el Partido del Trabajo en la Ciudad de México respaldó al exsecretario de Seguridad Ciudadana en su aspiración por la Jefatura de Gobierno.

“Omar García saldrá con resultados holgados por su capacidad y así encabezar la Coordinación de Comités de Defensa de la Transformación en la Ciudad”, dijo la senadora Geovanna Bañuelos.

El secretario general del Partido Verde en la Ciudad de México, Jesús Sesma, informó que respalda a Mariana Boy en su aspiración de buscar la Jefatura de Gobierno. Cabe recordar que hace unos días, Sesma había manifestado su respaldo a García Harfuch. ● Con información de Laura Arana

FRANCISCO CHIGUIL
Presidente del Consejo Estatal

“Esta es la propuesta aprobada por unanimidad de todos los consejeros. Se ha priorizado la unidad de nuestro movimiento”

BATALLA POR LA CDMX 2024





VALENTE RÍOAS / EL UNIVERSAL

Los nombres de los aspirantes serán notificados a la Comisión Nacional de Elecciones para continuar con el proceso de la encuesta interna.

EL DATO

- La dirigencia local de Morena pidió cuidar que el partido salga fortalecido para enfrentar a la derecha el próximo año.

